

Le « Bistroc » de la Bauraudelle est ouvert



Le local multiservice du Foyer de la Baraudelle Jacqueline Ermakoff

Attigny Café, travaux manuels, vente de légumes... Ce local, rénové par la commune à grand renfort de partenariats financiers, favorisera l'autonomie des résidents du foyer.

Chantal Henriot, maire d'Attigny, était très heureuse d'accueillir, samedi matin, tous les officiels qui ont œuvré autour du projet de la Baraudelle. Ce nouveau lieu est situé au 7, rue Rimbaud.

Rappelons que La Baraudelle est un foyer de vie dépendant de l'association d'aide aux infirmes moteurs et cérébraux, installé à Attigny depuis presque 40 ans. Il accueille des personnes adultes pour la plupart en situation de handicap, dont les habitants ont l'habitude de croiser le chemin en centre-bourg, qu'elles soient à pied ou en fauteuil. « La Baraudelle, ce n'est pas que l'institut médico-éducatif du bout de l'agglomération. Bien au contraire, c'est la résidence, l'adresse d'une partie des habitants de la commune. Mais c'est aussi le premier employeur d'Attigny », a rappelé la maire.

Un local multiservice inclusif

Depuis de nombreuses années, la commune n'a cessé de collaborer à des partenariats. Elle a, par exemple, favorisé la construction d'un béguinage en centre-ville, dont six appartements occupés depuis 2018 par des résidents de la Baraudelle. L'idée ? Améliorer les capacités relationnelles et de communication des résidents vivant le handicap.

« Bistroc », c'est donc le nom donné à cette nouvelle structure, rénovée par la municipalité, qui commence à ouvrir ses portes. Ce local accueillera des activités variées, pensées pour renforcer le lien social. Un café associatif, lieu de convivialité et de partage, des ateliers artistiques et des expositions qui mettront en lumière les talents locaux, et même un point de vente dédié aux fruits et légumes issus de leur ferme. « Le tout en faveur de l'autonomie des personnes en situation de handicap », résume-t-on à la Baraudelle. Le tout sous couvert d'une adhésion à l'association.

Grâce à ce projet, Attigny affirme encore davantage son identité de commune inclusive et vivante.